Jueces Conocen Nuevos Problemas en el Rosa Virginia Pelletier

conocen de nuevos problemas que ocurren en el centro de orientación "Rosa Virginia Pelletier", de Ilopango, según informes. Desde hace algunos dlas se han

producido pugnas más enconadas entre la directora del plantel con profesores orientadores e instructores de oficio, de acuerdo con

los datos. Se hace notar que el daño que se está haciendo con este tipo de plei-tos que por lo general —dicen— se hacen delante de los menores, es grave para los mismos recluidos. Sin embargo, tanto profesores como orientadores se sienten sin ningún asidero legal dónde quejarse, por lo cual han buscado a los jueces, con la idea —dicen— de exponerles sus problemas.

La directora del plantel estuvo

involucrada hace algún tiempo en una investigación contra de-terminadas empleadas del centro, investigación que nunca llegó a tener exito por la influencia —dicen de que goza la directora con un alto funcionario. Sin em-bargo dejan en claro que en otro ministerio le hicierca un estudio psíquico a la directora, el cual también quedó en manos del mismo funcionario.

Las denuncias que tienen los jueces incluyen extravios de dineros, excesos de trabajo, fugas de alumnas, etc., todo lo cual --dicen-- tendria que investigarse

en forma exhaustiva.

Hace algunos meses habo quejas
sobre problemas sexuales y no se cómo quedaron averiguaciones.

Arquitecto Salvadoreño Edita **Manual Sobre Construcciones**

arquitecto salvadoreño El arquirecto salvacoreno Antonio Elmiger, residente en los Estados Unidos, ha editado un manual para la construcción de edificios de bloques de concreto, que ya circula en los varios países laticocarios países latinoamericanos y los Estados

Unidos.

La obra del arquitecto Elmiger, La obra del arquitecto Elmiger, es el resultado de una opción que ganó entre cientos de profesionales de la ingeniería y la arquitectura de Estados Unidos. La publi-cación, calificada como obra cación, calificada como obra de consulta, constituye un valioso auxiliar en la construcción por el sistema en serie de bloques de concreto

La obra, se informó, está siendo

de gran utilidad para estudiantes de enseñanza media y superior de Estados Unidos, y servirá a pro-fesionales de la ingeniería que laboran para la libre empresa y el

sector público norteamericano. Se hace especial mención al con-tenido del Manual del Arq. Elmiger, y se insiste en su valioso contenido, en tal forma que los edi-tores- consideran que escribir el prólogo de la obra es una necesidad para obtener y reproducir en de-talle algunas características del libro, como su importancia en la construcción de casas con bloques de cemento, dicho manual facilita el trabajo y ayuda a muchas personas, dice la presentación.

Sólo Salvadoreños Podrán Ingresar a Filas de F.A.

Solamente salvadoreños por nacimiento podrán ingresar a la Fuerza Armada Salvadoreña, conforme a la reforma decretada ayer a la Ley de Ascenso de la Institución.

Los subtenientes ascenderán al grado inmediato superior después de la evaluación o conceptuación de su trabajo por sus superiores, es otra de las reformas. Después de cuatro años de haber ascendido los subtenientes, seguirán los cursos que hoy siguen antes del ascenso.

OTRAS REFORMAS Los cadetes de países ex-tranjeros becados por el gobierno salvadoreño para realizar estudios en la Escuela Militar y que los concluyan satisfactoriamente. sólo recibirán certificado de aprobación.
Los cursos de ascenso para jefes,

categoría de las armas, tendrán una duración no menor de 40 semanas y en los miemos se exigirá una nota mínima de siete n cada materia. Los militares de la categoría de

los servicios que hayan egresado o se hayan graduado en uni-versidades o centros tecnológicos, continuarán ascendiendo al presentar y serles aprobado para cada grado, un trabajo o estudio técnico-científico de su corres-pondiente especialidad que sea de beneficio para la Fuerza Armada de El Salvador.



Regional de Sanidad Agropecuaria (CIRSA). Se conoció el informe nicaragilense del control de la Roya del Cafeto. De izquierda a derecha: General Anastasio Somoza Presidente de Nicaragua; Coronel y Dr. Roberto Escobar Garcia, Ministro de Agricultura de El Salvador; Ing. Rodolfo Quiroz Guardia, de Costa Rica; Ing. Jorge Gutiérrez Samepiro, Representante personal del Secretario de Agricultura y Ganaderia de México; Dr. Carlos Meyer Arévalo, Director Ejecutivo de OIRSA. (Foto de Alvarez).

Dr. Jaime Quezada Opina:

Crisis Monetaria de México Podría Darse en El Salvador

tud entre el proceso que ha llevado a México a su virtual bancarrota y las características de nuestra propia fenomenologia económica y social de los últimos años, fue se-ñalada por el doctor Jaime Quesada, durante su intervención como orador invitado en el Vigésimo-noveno Almuerzo de la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI

El orador concluyó, entre otras cosas, que el Colón podría estar encaminado ya hacia una segunda desvaluación, como la ex-perimentada en 1973, cuando bajó un 10% con relación a su valor en oro, para mantener su paridad con el dólar norteamericano que también desvaluó en la misma proporción. Las causas y efectos del fenómeno serían diferentes, en esta ocasión.

Indicó que entre México y El Salvador existe un marcado paralelismo, en lo que se refiere a su condición de países en desarrollo y circunstancias sociales, pero con la diferencia de que en nuestro país las presiones sociales son más agudas que en_ menor que la del mismo.

Dentro de este marco de coincidencias, el doctor Quesada ilustró conceptualmente, que es muy fácil advertir que El Sal-vador podría llegar a los mismos niveles de la crisis que sufre hoy el pueblo mejicano.

NUESTRA BALANZA DE PAGOS

"Si analizamos los factores que si analizamos los factores que determinan la producción, el ahorro y la salida de divisas en El Salvador, observamos que hay indicadores alarmantes", dijo el orador, agregando que todo ello parece identificar a nuestra parece identificar a nuestra economía como "altamente vul-

doctor Quesada citó cifras de nuestro comercio exterior, in-dicando que en los años 1973, 74 y 75, tuvimos déficits en nuestra balanza comercial, de 30 millones, 250 millones y 12° millones per 250 millones y 123 millones res-

pectivamente, No obstante, dijo, los precios del café, el azucar y el algodón nos salvaron milagrosamente, al gradoqueen agosto de 1976, la balanza arrojó un saldo positivo de 252 millones de colones. "Pero no hay que olvidar, agregó, que en años pasados perdimos 510 millones de colones que aún no son com-pensados por lo que hemos recuperado.

-Favor pase a la Pág. 29.

Mayor Apoyo para Rehabilitación de Ciegos Sugiere Especialista

La capacidad y calidad de tra-bajo de una persona ciega o con limitaciones visuales, pero debidamente capacitada, es tan país. Asimismo deben realizarse eficiente como la de una persona con vista, señala la señorita Irma

con vista, senaia la senorita irma Gómez, Directora del Centro "Eugenia de Dueñas". Agrega la informante que al darle oportunidad de trabajo a una persona "limitada visual", se está resolviendo un problema desde su propia base propia base.

Ante estas perspectivas, la Directora del Centro, estima de vital urgencia la de contar con personal suficiente para llevar a

país. Asimismo deben realizarse programas de promoción y legislarse para garantizar su colocación.

Por otra parte, la señorita Gómez apunta que el proceso de orientación vocacional debe perseguirse que el ciego o con limi-taciones en la vista se incorpore o re-incorpore a una vida normal de

trabajo. El Centro, agrega, se interesa en prepararlos en una forma integral -Favor Pase a la Pág. 58.

Más Sucursales Telefónicas Inaugurará ANTEL en 1977

Para agilizar las comunides un equipo y sistema de aciones telefónicas nacionales procesamiento de datos; esinternacionales del co tablecer relaciones de servicio de caciones telefónicas nacionales caciones telefónicas nacionales e internacionales del comercio, industria, la banca y el público en general, ANTEL inaugurará más sucursales en los barrios y colonias de San Salvador. En la última conferencia, los directivos dela institución dieron a acceser.

conocer las obras desarrollaron durante el presente año, así como también los proyectos que llevarán a cabo a partir de enero. Por ejemplo, continuar con los programas de ampliación del sistema de telecomunicaciones, implantación

telecomunicaciones con otras administraciones internacionales con las que actualmente no tienen acceso, v otras.

Dentro de los programas nuevos le darán prioridad a la instalación de nuevas sucursales de telecomunicaciones en los barrios y colonias, con bloques de teléfonos modernos, en vez de instalar individuales.

Al referirse a los daños que causan a los teléfonos personas —Favor pase a la Pág 11.



REUNENSE ALCALDES DE LA LIBERTAD.- Los veintidos alcaldes de La Libertad, se reunieron ayer al medio día, con el Gobernador señor Antonio Tavarone para exponerle los proyectos de cada uno el próximo año y coordinar con las entidades privadas y gubernamentales las colaboraciones que éstas prestan. El señor Antonio Tavarone (derecha) informa de los proyectos. (Foto de Rivas).